

AUTOEVALUACIÓN

Autoevaluarnos es muy importante para saber nuestros puntos fuertes y los que podemos mejorar ¿Verdad?



¡Por supuesto! Y debemos ser sinceros, objetivos y justos con nosotros mismos y nuestro esfuerzo a lo largo del curso.

				
Me esfuerzo constantemente para realizar las actividades				
Participo activamente en todas las clases				
Mi actitud ha sido positiva todo el tiempo				
Me he conectado puntualmente a mis actividades virtuales				
Tengo los materiales necesarios para la clase a la mano				
Demuestro respeto hacia mis compañeros y profesora				
Cumplo con el reglamento de las clases virtuales				
Cumplo con el orden y disciplina durante las clases				
Realizo mis tareas y las entrego en el tiempo establecido				

NOTA AUTOEVALUACIÓN SEGUNDO PERIODO: _____

Mis propósitos para mejorar

Que fue lo más difícil

Que me gustó más este periodo

Que aprendí este periodo